



Junio 27, 2018

Los gobernadores Gutiérrez y Urtubey se reunirán a las 11 en la Casa de Gobierno neuquina.

Los gobernadores Omar Gutiérrez y Juan Manuel Urtubey -Salta- firmarán mañana convenios de modernización y cooperación mutua, que buscan mejorar los sistemas de atención al ciudadano. También rubricarán acuerdos para abordaje y prevención de consumos problemáticos y otro para coordinar políticas turísticas.

Neuquén ha desarrollado y está ejecutando una aplicación y software denominado "Ser.Neuquen" que permite al Registro Civil de la Provincia confeccionar y procesar los certificados de nacimiento en forma digital. Esta propuesta tecnológica será compartida con Salta para la aplicación de un sistema similar en los Registros Civiles de esa provincia.

Estos desarrollos buscan lograr una más rápida y efectiva respuesta a la demanda de la ciudadanía admitiendo una mayor y más veloz confección de actas como así también lograr la estandarización de todos los trámites a nivel provincial logrando una mejor atención por parte del oficial público.

Como parte de esta colaboración mutua, también se contempla la creación Neuquén de la carrera técnica de Registrador Civil, que actualmente se dicta en la Universidad Provincial de la Administración Pública de Salta. El objetivo es contribuir a la modernización del Estado para el desarrollo humano sostenible, a través de la formación, investigación e innovación en gestión pública.

El acto se desarrollará a partir de las 11 en el Salón de Acuerdos de Casa de Gobierno.

Neuquén Informa